

令和7年度は
根獅子小学校
との統合に向
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.15



くすの木



令和7年9月1日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

2学期のスタート!! ～合言葉は「考えて行動」～

長い夏休みもあっという間に終わり、今日から2学期のスタートです。夏休み中、大きな事故やけがもなく、2学期を全員そろって、元気に迎えられたことを嬉しく思います。

さて、2学期は、1学期以上に充実した学校生活を子どもたちに送らせ、さらなる「成長」を目指します。2学期の合言葉は、「考えて行動 ～自分のために、みんなのために～」です。協働的な学びの充実を図り、自己選択、自己決定の場を設定しながら、子どもたちがよりよい学校生活に向け、主体的に考え行動できるように、全職員が連携・協働して指導・支援に努めます。

2学期も「すべては子どものために」に、学校・家庭・地域がつなぎ、つながり合っ
て、心ひとつに頑張っていきましょう。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

目標(めあて)



ルール(きまり)



2学期がんばること～4年児童代表の発表～



～行事予定～

【中島 杏さん】

わたしは、2学期にとくにがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、国語の勉強です。1学期は、漢字のテストで100点をとれたので、2学期も100点がとれるように、漢字のれん習をがんばりたいです。しかし、主語とじゅつ語がにがてだったので、主語とじゅつ語をもう一度かくにんして、とく意になれるようにがんばります。

二つ目は、わすれものをへらすことです。1学期は、わすれものが多かったので、2学期はわすれものをへらすために、前の日にじゅんぴをするようにしていきます。

わたしは、この二つのことをとくにいしきして、長い2学期で成長できるようにがんばります。

- 1日(月)…第2学期始業式
- 2日(火)…身体測定(低)
- 3日(水)…身体測定(高)、委員会活動
- 8日(月)…授業参観、学級PTA
- 8日(月)～11日(木)…夏休み作品展
- 10日(水)…読み語り、クラブ活動
- 15日(月)…敬老の日
- 18日(木)、19日(金)…修学旅行(6年)
- 23日(火)…秋分の日
- 24日(水)…読み語り、居住地校交流(2年)
- 28日(日)…PTA相撲大会

奉仕作業へのご協力ありがとうございました!!

8月31日(日)に「奉仕作業」を行いました。多くの保護者の皆様のご協力のもと、2学期を迎える前に校舎内外の環境整備を行うことができました。おかげで2学期のスタートを美しい環境のもと迎えることができました。本当にありがとうございました。

